### 月

## 編 **集 発 行** 日本共産党藤島支部

生活相談所 Tel0235-64-3941

加藤鉱一(宝徳) 携帯090-8929-4221

7月 20人 17,100円

42

はん濫危険水

区と農協倉庫裏排水区

の2箇所の冠水対策工

地内で河川水位が

時に備え、

5箇所に設置して非常

京田川は13時に三和

要請を発しました。

ップゲー

ト付近など計

位 (3・30 紅) を越え、

14時に3・56 景と同日

事をおこないました。

西小路排水区では藤

発行経費にカンパをお 願いしています。民報配布者にご連絡下さい (月200円程度) 6月 40人 45,500円

比例候補の紙智子さん 近づけません。 シーベルトあり、 HPは「藤島 加藤鉱一」 大量の汚染水の処理 と検索で入力を 撤 訴える 口 誰も

> りました。 水位が3・

ています。

県が京田

Ш

時には三和地内で河川 水門を閉鎖。その後16 時40分に京田川長沼堰 の最高水位となり、

路の整備、農協倉庫裏

島川への新たな放流水

排水区では既存の水路

断面の拡大をおこなっ

後継者の

夢奪う

P

そ となり、 なり、 ばと同日の最高水位と 判断水位3・50 が近く 地内で3・45 沿と避難 藤島川は15時に藤島 20 灯に迫りました はん濫危険水位 16時に3・59

賠償、 働反対の世論と運動が と東電の責任で、除染、 収束宣言を撤回し、国 全国に広がった再稼 廃炉を行うこと

92 トメ ルし

年度から2ヵ年計画で、

地区において、

平成

24

田市・三川町の京田川策事業で、鶴岡市・酒

ゼロに踏み出す大きな が伸びることが、原発 れていない日本共産党 きました。 再稼働を押しとどめて 原発マネ に汚染さ

地区の現地本部を解散

採択となり、

その後6

事をおこなう計画との

7年くらいかけてエ

と、平成26年度に事業

この調査が終了する

っています。

設計画の調査をおこな 水路改修や排水機場新

も決まっていない。 稼働ができるでしょう れなのに、どうして再 最優先にやるべきは、 和地区の現地本部を解 警戒体制へ移行し、三 10 灯と下がったことか 和地内で2・ 下がりました。 4 島川が藤島地内で3・ 18時には京田川が三 18時35分には長沼 災害対策本部から 17 時 に 3・

40

画があり、

かあり、農村災害対の排水施設整備の計一方、県でも京田川

県でも京田

長沼の冠水対策

力になります。

局から排水ポンプを5 平成24年度に東北農政 室によると、鶴岡市が 事業は、東部建設事務 長沼地域の冠水対策 宮東橋フラ

訴える比例の 紙智子候補

政策を進めます。 経営でも成り立つ農業 を求めていきます。 家族経営でも大規模

染によって農地を離れ

津波被害や放射能汚

ざるを得なくなった福

島県の米農家の青年が

「俺は農業が好きだ。

ことです。 ました。とんでもない 働させるために申請し 力4社はそろって再稼 8日から施行され、 原発の新規制基準が 電

が胸に迫ります。

かう担い手を応援する

本来の国の責任

厳しい現実に立ち向

けたい」と訴えたこと

誇りを持って農業を続

毎時10 機付近は、放射線量が 福島第1原発の3号 0 マイクロ

8日の集中豪雨 8日午前中の集中豪

の希望を奪おうとして

参加を表明し、

後継者

太平洋連携協定)交渉

公約を破りTPP(環

安倍内閣は

藤島庁舎が災害対策本部

雨により、 は12時50分に警戒体制 藤島庁舎で

PPに参加すれば、農関税ゼロが原則のT

農

行し、長沼と三和地区 から災害対策本部に移 の消防団

(水防団)

今でさえ39%と低い食

業生産額を半減させ、

料自給率をさらに引き

下げます。

世界では、

飢餓をな

京田川(三和地内)8日14時30分頃

料を外国に委ねてしま

う。こんな国にして

いのでしょうか。

TPP参加断固撤回

域経済を崩壊させ、

食

本は、農業をつぶし地

びかけている時に、

日

くそうと食料増産を呼

藤島川(長沼上新田地内)8日14時20分頃

## 市は秋以降に調査

考えているとのこと。に排水ルートの整備を 岡市の計画は、 に藤島川、 長沼地区には集落側 が流れており、 圃場側に京 藤島川

まとまると聞いており、 として検討しているの 内も含めて京田川へ排 場だけでなく長沼集落 その結果をみて市は今 秋ごろまでは方向性が 水するルー 県の排水計画は、 県の調査が今年の トも選択肢 圃

# 鶴岡市消防団藤島方面隊の操法大会 八色木上区が優勝

古賀誠、香山リカ

「ダメ野党の中、 『サンデー

毎日』は





ました。 型ポンプ17班が出場し が 7 日、 車場でおこなわれ、 隊長)の消防操法大会 面隊(富樫正明・方面 鶴岡市消防団藤島方 藤島体育館駐

心配されましたが、 梅雨の季節で雨天が 午

> ました。 防操法の技を競い合い 日訓練を重ねてきた消 出場団員はこれまで連 終了まで雨に降られず、 後1時に開会し、 5 時

成績は八色木上区が 市消防団の伊

> 藤俊昭団長から表彰を 受けました。

おこなわれる庄内大会 ・2位の谷地興屋、 に出場します(写真上 (県消防学校・三川町) 優勝班は8月4日に

優勝の八色木上区)。

民報読者Nさんが喜びの電話とコピ 党の中、 は変わらないは大きな間違」「ダメ野 「共産党が多少議席を増やしても政治 都議選で共産党倍増に週刊誌注目 - 「しんぶん赤旗」を読んで 唯一気を吐く」 青山

消防操法大会の成績

八色木上区

谷地興屋

添川1班

十文字

和名川砂塚

(7/7藤島方面隊)

位

第2位

第3位

第4位

第5位

毎日』『週刊ポスト』な 付は「躍進の秘密は? 祝いの電話があった。 『週刊朝日』『サンデー しんぶん赤旗7月3日 「倍増よかったね」と 週刊誌注目」を掲載、 Nさんから24日早朝、

> どの記事を紹介して 1

れ共産党」意外な" れによると、『「がんば 援団,』の見出。 た。嬉しかったな。 のコピー Nさんは『週刊朝日 も届けてくれ 野中広 そ



週刊朝日7月12日号

かれました。 が6月30日、

(写真:カモシカ 藤島公民館で開 「明るいまちづくり藤島大会」

クラブのストップの約束)

受けたとする内田さん 実現不可能な夢かもし 領があり目標も明確、 を受ける」、共産党は綱 問題については、取材 私の考え方と共通する る。野中さんは「政治 な応援団」の方々であ す政党、 は「護憲や脱原発など の最大の役割は戦争を 授)氏らの写真、「意外 しないこと」、香山さん (神戸女学院大名誉教 (立教大教授)、 内田樹

これが支持を その筋を通 お願いしたい。 気を吐く」共産党と書



### 三曲演奏会のこと

もらっている。 た。2年に1回開かれ 田会場から参加させて るもので、 市文化会館で開かれ 奏会が6月30日、 の会に私は第3回の酒 は鶴岡市であった。こ 第6回山形県三曲演 前回の当番 長井

と出し入れである。 もの。 とは楽器(筝)の配置 から音を出す練習なの 愛好者が一堂に会する 尺八のことで、県内の サルだ。リハーサルだ ▼前日の午後はリハー バス1台で参加した。 ▼三曲とは筝・三弦・ もっと大事なこ 鶴岡からは大型

どこに置くか。これが の合奏だから並べるだ 拭きながらの練習だ。 運営に関わってくる。 きるかが、スムーズな どれ位スピーデーにで 60数本で130人ほど ▼そんな最後は、 10数人の若い衆が汗を 出番によって なのだが。

▼曲貝

党の数十議席とは破壊 共産党の10議席は民主 という考えは大間違い 力が違うとズバリ。 や第3極の戦わない野 党が多少議席を増やし 追求能力」とし、「共産 き、『週刊ポスト』は、 の勢いを参院選でもと ても政治は変わらない」 「自民が恐れる調査・

夜祭へ。 音出しは明日にして前 台万杯というところ。 む型にするのだが、 の紋付き袴が後から囲 キレイな和服を尺八衆

日の本番を考えて飲む 挨拶をいただいて乾杯 協会会長さんの歓迎の 方は控え目(?)でし で交流に入ったが、翌 ▼市長さんと市の文化

せだ。 音を揃えるだけで一仕 事というところ。これ 合わせになるのだが ができて本当の音合わ 1本が13弦だからこの 60数本の調律がある。 ▼さて130人程の音

筝より早くなると何回 新しい人をどうするか、 ▼次回がどこであるに れ満足なできばえだ。 終演まで12番、 かダメが入るが、 ダン早くなるのだが、 区でも前回と同じ顔だ。 であるこれら、 の1番目が成功だから ▼万を持した百八勢。 しても課題は伝統芸能 「六段調」だからダン それぞ 開演